

Le *Petit canard auventais* n'oublie rien

Un nouveau volatile vient de déployer ses ailes dans le paysage de la communication de la commune de Saint-Auvent vers ses administrés, et il s'agit du *Petit canard auventais*.

Le maire, Bruno Grancoing, et son conseil municipal, sont partis du constat que le seul bulletin municipal diffusé annuellement (et donc tardif pour la diffusion de certaines informations) ne répondait que partiellement aux besoins, et devait donc s'accompagner d'un nouvel outil de communication.

En papier, pour l'avoir bien en main

Le *Petit canard auventais* est un journal sur support papier, et son premier numéro est en cours de distribution par les membres du conseil municipal dans les boîtes aux lettres des habitants. Il devrait faire vraisemblablement l'objet d'une diffusion bisannuelle, le prochain étant prévu après l'été.

L'objectif de cette publication est de donner une vision synthétique (4 pages) de l'actualité de la



LE PREMIER NUMÉRO DU « PETIT CANARD AUVENTAIS ». Le maire, Bruno Grancoing, accompagné de deux de ses adjoints, Alain Duris et Annie Ducourtieux, présentent le journal devant la mairie de la commune.

commune, avec la mise en avant d'un thème important.

Dans le premier numéro

figure ainsi un dossier consacré à la compréhension du budget communal (le déficit de connais-

ces sur ce sujet est aussi un peu à l'origine du *Petit canard auventais*) auquel viennent s'ajouter notamment l'état d'avancement des travaux et des aménagements communaux, l'agenda des festivités, la liste des producteurs locaux présents à Saint-Auvent, et les numéros utiles pour la population.

Le *Petit canard auventais* vient renforcer les outils déjà existants (bulletin municipal, site internet, panneaux d'affichage) et permet ainsi d'étoffer les sources d'information.

Une appli numérique en plus

Et pour compléter ce dispositif, à l'instar d'autres communes de la vallée de la Gorre déjà adhérentes (Saint-Laurent sur Gorre, Gorre, Sainte Marie de Vaux) la municipalité vient de mettre en place l'application numérique Panneau pocket qui permet de diffuser de l'information en temps réel sur les smartphones des habitants qui téléchargent cette application (totalement gratuite pour l'utilisateur, et basée sur un système de notifications immédiates de l'actualité). ■